

## Ratusan Pelajar SMP ratusan Pelajar SMP Hingga SMA ikuti I Latgab Patroli Keamanan Sekolah Di Polres Purwakarta

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.PUBLIKJABAR.COM](http://PURWAKARTA.PUBLIKJABAR.COM)

Aug 26, 2024 - 07:41



PURWAKARTA - Satuan Lalulintas (Satlantas) Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat menggelar kegiatan latihan gabungan Patroli Keamanan Sekolah (PKS) tingkat SMP dan SMA sederajat, pada Sabtu, 24 Agustus 2024.

Kegiatan yang diikuti sebanyak 576 anggota Patroli Keamanan Sekolah Tingkat

SMP dan SMA Sederajat itu digelar di lapangan apel Mapolres Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasat Lantas, AKP Dadang Supriadi mengatakan, Patroli Keamanan Sekolah ialah organisasi siswa di sekolah yang dibentuk untuk membantu menjaga ketertiban dan keamanan sekolah. PKS juga bertujuan untuk melatih siswa agar berdisiplin, bertanggung jawab, dan berdikari

"Latihan Gabungan Patroli Keamanan Sekolah (PKS) adalah kegiatan yang bertujuan untuk menambah wawasan dan pengalaman peserta, menjalin silaturahmi, dan menjadi wadah untuk mendapatkan teman baru dari sekolah lain," ucap Dadang.

Ia menjelaskan dalam kegiatan ini Satlantas Polres Purwakarta terus berupaya mendidik generasi pelajar yang cinta dan tertib berlalu lintas

"Dalam kegiatan ini kami juga kenalkan Organisasi dan Sejarah Patroli Keamanan Sekolah. Pencegahan Bullying di kalangan pelajar. Dan untuk menambah keseruan kita juga menggelar perlombaan khas peringatan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79," Ungkap Dadang.

Latihan gabungan ini, kata dia, juga bisa menjadi bukti komitmen dari sekolah dan komunitas dalam menjaga keamanan sekolah sebagai prioritas utama.

"Kegiatan ini merupakan wadah anggota Patroli Keamanan Sekolah dalam meningkatkan pengetahuan, kecintaan terhadap profesi Kepolisian dan solidaritas sesama," jelasnya.

Dadang berharap dengan mengikuti kegiatan ini pengetahuan yang mereka peroleh dalam kegiatan ini akan membantu mereka menjadi agen perubahan yang lebih baik dalam menjaga keamanan sekolah dan masyarakat sekitarnya.

"Semoga kegiatan serupa akan terus diadakan untuk membantu menciptakan lingkungan pendidikan yang aman dan nyaman bagi generasi muda," harap Dadang.